



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces

295 m²

Réf. MZISP2030

2 090 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - À quelques pas du charmant village de Tourrettes-sur-Loup, cette élégante propriété provençale offre un cadre de vie privilégié au cœur d'un environnement verdoyant. Développant environ 295 m² habitables, la villa séduit par ses beaux volumes, sa luminosité et son atmosphère chaleureuse. Les espaces de réception comprennent un vaste séjour avec cheminée, une salle à manger et une cuisine ouverte avec îlot central, le tout s'ouvrant harmonieusement sur les terrasses et le jardin. La propriété propose six chambres, dont une belle suite parentale avec dressing, salle de bains et ...

Sole Agent - Just a short walk from the charming village of Tourrettes-sur-Loup, this elegant Provençal property enjoys a privileged setting in the heart of a lush, green environment. Offering approximately 295 sqm of living space, the villa is distinguished by its generous volumes, abundant natural light, and warm, welcoming atmosphere. The reception areas feature a spacious living room with fireplace, a dining area, and an open-plan kitchen with a central island, all seamlessly opening onto the terraces and landscaped garden. The property offers six bedrooms, including a beautiful principal ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

